
  

 ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة الستة أشهر المنته ᡨᣂضة لفᗷد القاᘭعᘭكة مس ᡫᣄة لᘭ5من  1صفحة                                                   2025يونيو  30النتائج المال 
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 لل ᡫᣄ الفوري 
 
 

ᢝ أرᗖاح بواقع 
ᡧᣚضة تحقق صاᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ379  ة ᡨᣂال قطري لفᗫمليون ر  
 ᢝ
ᡧᣚ ةᘭ2025يونيو  30الستة أشهر المنته 

 

   الإدارة توزᗫــــع  مجلس  مرحلᘭة  ᘌقرر  نقدᘌة  الواحد،    0.026بواقع  أرᗖاح  للسهم  قطري  ᘌرᗫال  ᙏسᘘة  ᗷما  مثل 
ᢝ 85تعادل توزᗫعات 

ᡧᣚاح ا٪ من صاᗖة. أر ᡨᣂلف 

  لغت إيرادات المجموعةᗷ1.4  ال قطريᗫار رᘭخلال مل ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة الستة أشهر المنته ᡨᣂ2025يونيو  30ف . 

  ᣢال قطري  0.030 عند السهم العائد عᗫخلال ر  ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة الستة أشهر المنته ᡨᣂ2025يونيو  30ف . 

 اتᘌلاقتصاد  ا  تحد  ᢝᣢᝣمما أثر  أثرت  ال عام  سلبᘭ᠍ا  عᣢ أسعار المنتجات،  ᢝ من 
ᡧᣍــع الثاᗖᖁة للᘭالنتائج المال ᣢع

2025 . 

  سيولة ᢝᣠلغ إجماᗷ زخمها القوي، إذ ᣢة و الأرصدة المجموعة تحافظ عᘌة النقدᘭفᣆال قطري  1المᗫار رᘭمل ×
 ᢝ
ᡧᣚ30   2025يونيو . 

 
وكᘭماوᗫات القاᗷضة (اليوم  أعلنت    : 2025أغسطس    12الدوحة، قطر؛   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ  اختصارᗷ شار إليهاᚱو "MPHC  "  بورصة  أو "المجموعة"؛ ᢝ

ᡧᣚ قطر:  ورمزها
MPHC  تحقيق  ) عن  ᢝ

ᡧᣚاح بواقع  صاᗖ379أر    ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة الستة أشهر المنته ᡨᣂال قطري لفᗫذلك  ،  2025يونيو    30مليون رᗷ ف᠍ انخفاض᠍ مسجلةᘭالنصف الأول  ا طفᗷ ا مقارنة

 . 2024من عام 
 

 ᢝᣢᝣيئة الاقتصاد الᙫآخر المستجدات المتعلقة ب 
وكᘭماوᗫات   ᡨᣂات  2025النصف الأول من عام    خلالواجه قطاع البᘌأداء السوق. فقد  ،  مجموعة من التحد ᣢظلالها عᗷ المنتجات  ألقت ᣢة الطلب ع ᢕᣂتراجعت وت

 ᡧ ᢕᣌلᘭ᙭رأسها الإي ᣢة، وعᘭومشتقاته  الأساس  ᢝ
ᡧᣚ ᡧ ᢕᣌ᜻وتحوّط المستهل ᢝᣘفعل ضعف ال شاط الصناᗷ ،اطؤ ، ما  الإنفاقᘘظل هذا الت ᢝ

ᡧᣚإضعاف زخم الأسواق. و ᢝ
ᡧᣚ أسهم ،  

ᢝ الطاقات الإنتاجᘭة العالمᘭة  أدت  
ᡧᣚ ة ᢕᣂب᜻ادة الᗫᖂتفاقم  ال ᣠل، وتصاعد حدة المنافسة،  حجم الضغوط،  إᘭشغᙬانخفاض معدلات ال ᢝ

ᡧᣚ وتراجع الأمر الذي انعكس  
تغᢕᣂ تᜓالᘭف  إذ شهدت تقلᘘات ملحوظة نᘭᙬجة  . ولم تكن تقلᘘات الأسعار ᗷمنأى عن هذا المشهد،  عدد من المشارᗫــــع  إᘌقافهوامش الᗖᖁحᘭة، ᗷل وأفᡧᣕ إᣠ تأجᘭل أو  

ᢝ مقدمتها النفط  الطاقة،  و المواد الأولᘭة  
ᡧᣚما  الخام،  وᘭآفاق السوق، لا س ᣢة عᘭابᘘد᠍ا من الضᗫᖂم ᡧᣛمما أض  ᡧ ᢕᣌمادة  ب᛿ النافثا ᣢالمعتمدين ع ᡧ ᢕᣌةخام  المنتجᘭأول.  

ᢝ فرضت    ᘭةالتنظᘭم ᘻشدᘌد القيود  ذلك مع  وتزامن   ᡨᣎة، الᘭئᚏالب  ᣢة عᘭاءً إضافᘘالمنتجأع ᡧ ᢕᣌ  ماᘭّات  ، لا س᛿ ᡫᣄة.  الᘭالمرونة الرأسمال ᣠمة وتفتقر إᘌقد 
ً
ᢺتدير أصو ᢝ ᡨᣎال

  ، ᢝ ᢔᣐــــج من الفائض الإنتاᗫᖂقلب م ᢝ
ᡧᣚ ة، والمخاطر وهكذا، وجدت الصناعة نفسهاᘭاسᘭف،  وتقلب الجيوسᘭةالتᜓالᘭمᘭات التنظᘘوالمتطل. 

  
ᢝ وعند النظر إᣠ الأداء  

ᡧᣔالعام الماᗷ ضة، يتضح    مقارنةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣄأسعار السلع  ل ᢝ
ᡧᣚ ل  ،  ها محفظة منتجاتضمن  استمرار الانخفاضᘭطᘌُ مما

اجع الذي   ᡨᣂعزى هذا الهبوط  2025  خلال النصف الأول من عام واصل  أمد الᗫُالأسعار  . و ᢝ
ᡧᣚ  وارتفاع المعروض ، ᢝᣥتراجع الطلب العال ᣠةدخول    إثر إᘭقدرات إنتاج  

ᢝ أسعار المواد الخام والطاقة التقلᘘات المنافسة. ᛿ما ساهمت حدة ، ᗷالإضافة إᣠ اشتداد إᣠ السوق جدᘌدة
ᡧᣚ–  و ᡧ ᢕᣌلᘭ᙭ما النفط الخام والإيᘭات   –لاسᘘتعميق تقل ᢝ

ᡧᣚ
ون  ᡨᣂالمش ّ ᡧᣎالاقتصادي، تب ᡧ ᢕᣌقᘭفعل هذە العوامل، ومع استمرار حالة عدم الᗖتحفظ᠍ا السوق. و ᡵᣂᜧاء أ ᡫᣃ اساتᘭما أدىس ،   ᣠتراجعإ   ᣢة عᘭحᗖᖁامتداد الهوامش ال  

 .القطاع
 

 الأداء الᙬشغᢝᣢᘭ مستجدات 
 

ات الأداء الرئᛳسᘭة  ᡫᣃالنصف  مؤ
2025الأول  
 

النصف 
2024الأول  
 

(٪) التᘘاين 
لنصف الأول  [

مقاᗷل    2025
لنصف الأول من  ا

 ] 2024عام 

ᢝ   الᗖᖁــع
ᡧᣍالثا
2025  

الأول  الᗖᖁــع
2025  

الᗖᖁــع (٪) [ التᘘاين
 ᢝ
ᡧᣍل   2025الثاᗷمقا

الᗖᖁــع الأول من عام  
2025 [ 

ي  طن   000الإنتاج (  ᡨᣂ6 292 310 %9 554 601 )  م% 

 - %102 %108 - % 96 %105 المصنع (٪) ᘻشغᘭل معدلات 

 
  

 
ᢝ  التوحᘭد  طᗫᖁقة عᣢ بناء والمᣆفᘭة النقدᘌة الأرصدة ᘻسجᘭل تم 1 ᢔᣎا  التناس

᠍
ᢝ حصة ᛒشمل ، ᗷما المالᘭة التقارᗫر  لإعداد  الدولᘭة للمعايᢕᣂ  خلاف

ᡧᣚ كة ᡫᣄة و الأرصدة الᘌكة النقد ᡨᣂــــع المشᗫة من المشارᘭفᣆالم 
 



 

كة النتائج المالᘭة  ᡫᣄل ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة الستة أشهر المنته ᡨᣂضة لفᗷد القاᘭعᘭ5من  2الصفحة                                     2025يونيو  30مس               

  

 

CLASSIFICATION: C0 - NON-CONFIDENTIAL 

كة مسᘭعᘭد  تحافظ  ᡫᣃ اتᗫماوᘭوك ᡨᣂللب ᣢضة عᗷالقا ᢝᣢᘭشغᘻ أداء ᡧ ᢕᣂالقوة والمرونة والتمᗷ سمᙬة  ، ي ᡨᣂة تحسّن᠍ا واضح᠍ا خلال الفᘭلᝣات الإنتاج الᗫᖔث شهدت مستᘭح
. وᗫعود هذا التحسّن ᗷالدرجة الأوᣠ إᣠ ارتفاع كفاءة العملᘭات وتعᗫᖂز موثوقᘭة أداء المصانع ᚽشᜓل لافتعᣢ صعᘭد  الحالᘭة  ᡧ ᢕᣌلا القطاع᛿   مدار ᣢةهذە  ع ᡨᣂالف. 

  
ᗷ  ᢝالᗖᖁــع السابقومقارنة  

ᡧᣚ ادة ملحوظةᗫᖂحجم الإنتاج، مدفوع᠍ا ب ᢝ
ᡧᣚ لاحظ نمو ملموسᘌُ ،  وخاصة قطاع  الأحجام ، ᡧ ᢕᣌلا القطاع᛿ ات، الذي  المنتجة منᗫماوᘭوك ᡨᣂالب

 .᛿ان له النصᛳب الأᢔᣂᜧ من هذا الارتفاع
 

 2024النصف الأول  مقاᗷل   2025النصف الأول  –الأداء الماᢝᣠ مستجدات 
 ᢝᣠات الأداء الما ᡫᣃة مؤᘭسᛳالأول   النصف الرئ

 2025من عام  

النصف 
الأول من عام  

2024 
 التᘘاين (%) 

ي)  ᡨᣂطن م ͭ ᢝᣞᗫᖁ6- 704 663 متوسط أسعار البيع (دولار أم% 
ي)  ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ5 559 585 أحجام المب% 

 %2- 1,433 1,411 رᗫال قطري) مليون الإيرادات (
ائب  ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖال قطري) مليون والإهلاك والاستهلاك (الأرᗫ3- 627 610 ر% 

ᢝ الأرᗖاح (
ᡧᣚال قطري) مليون صاᗫ5- 398 379 ر% 

 %5- 0.032 0.030 العائد عᣢ السهم (رᗫال قطري) 
ائب والإهلاك والاستهلاك هامش  ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖ44 43% (٪) الأر % -- 

ائب الفوائد  احᙬساب قᘘل والأرᗖاح الإيرادات أرقام ᘻسجᘭل تم: ملاحظة ᡧᣆبناء والاستهلاك والإهلاك وال ᣢقة عᗫᖁد  طᘭالتوح  ᢝ ᢔᣎا  التناس
᠍
  المالᘭة التقارᗫر  لإعداد  الدولᘭة للمعايᢕᣂ  خلاف

 
وكᘭماوᗫات القاᗷضة   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ احᗖأر ᢝ

ᡧᣚل صاᘭل  2025الأول من عام  النصف –تحلᗷ2024الأول من عام  النصف مقا 
 ) المᘘالغ ᗷالمليون رᗫال قطري(

 
 
 
 
 

 
  

وكᘭماوᗫات القاᗷضة عن   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ــح  تحقيق  أعلنتᗖر ᢝ
ᡧᣚال قطري    379  بواقع صاᗫذلك  ،  2025النصف الأول من عام  خلال  مليون رᗷ انخفاض᠍ا  مسجّلة

ᢝ الأرᗖاح ᗷدرجة 
ᡧᣚ اجع ᡨᣂعزى هذا الᗫُة ذاتها من العام السابق. و ᡨᣂالمقارنة مع الفᗷالإيرادات ᢝᣠإجما ᣢا عᘘ᠍انخفاض متوسط أسعار البيع، مما انعكس سل ᣠة إᘭأساس .  

  
الإجمالᘭة، سجّلت الإيرادات  انخفاض  كة   ورغم  ᡫᣄال  ᢝ

ᡧᣚ عام    حجمزᗫادة  الأول من  ᗷالنصف  ᗷفضل  ،  2024المبᘭعات مقارنة  ᛿ ᢝلا وذلك 
ᡧᣚ  ᢝᣢᘭشغᙬال الأداء  تحسّن 

 ، ᡧ ᢕᣌعاتأسهم  الأمر الذيالقطاعᘭحجم المب ᢝᣠرفع إجما ᢝ
ᡧᣚ ᢕᣂشᜓل كبᚽ. 

  
ائب والإهلاك والاستهلاكاحᙬساب  مع انخفاض الإيرادات، شهدت الأرᗖاح قᘘل   وᗖالتوازي ᡧᣆالنصف الأول   الفوائد والᗷ ة مقارنةᘭة الحال ᡨᣂف᠍ا خلال الفᘭانخفاض᠍ا طف
ᢝ الإيرادات الᙬشغᘭلᘭة. ᛿ما تقلص هامش الأرᗖاح قᘘل  2024من عام  

ᡧᣚ تراجع الأداء ᣠعود ذلك أساس᠍ا إᗫساب  ، وᙬائب والإهلاك والاستهلاك خلال  اح ᡧᣆالفوائد وال
ᡧ 2025النصف الأول من   ᢕᣌلا القطاع᛿ ᢝ

ᡧᣚ جة لانخفاض متوسط أسعار البيعᘭᙬن ،.  
 
 

 ᢝᣠمن عام  -الأداء الما ᢝ
ᡧᣍــع الثاᗖᖁل  2025الᗷــع الأول من عام  مقاᗖᖁ2025ال 

ات الأداء الماᢝᣠ الرئᛳسᘭة  ᡫᣃمؤ  ᢝ
ᡧᣍــع الثاᗖᖁــع الأول   2025الᗖᖁاين (٪)  2025الᘘالت 

ي)  ᡨᣂطن م ͭ ᢝᣞᗫᖁ2 654 670 متوسط أسعار البيع (دولار أم% 
ي)  ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ2 289 295 أحجام المب% 

 %5 689 722 رᗫال قطري) مليون الإيرادات (
ائب والإهلاك والاستهلاك ( ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖال قطري) مليون الأرᗫ3 300 310 ر% 

ᢝ الأرᗖاح (
ᡧᣚال قطري) مليون صاᗫ4 186 193 ر% 

 %4 0.015 0.015 العائد عᣢ السهم (رᗫال قطري) 
ائب والإهلاك والاستهلاك هامش  ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖ44 % 43 (٪) الأر % -- 

ائب الفوائد  احᙬساب قᘘل والأرᗖاح الإيرادات أرقام ᘻسجᘭل تم: ملاحظة ᡧᣆبناء والاستهلاك والإهلاك وال ᣢقة عᗫᖁد  طᘭالتوح  ᢝ ᢔᣎا  التناس
᠍
 المالᘭة التقارᗫر  لإعداد  الدولᘭة للمعايᢕᣂ  خلاف

- 

 النصف
الأول من  

2024عام   

التكاليف  الإحجام الأسعار 
 المتغيرة 

التغيرات في  
 المخزون 

التكاليف 
 الأخرى 

 النصف
الأول من  

2025عام   



 

كة النتائج المالᘭة  ᡫᣄل ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة الستة أشهر المنته ᡨᣂضة لفᗷد القاᘭعᘭ5من  3الصفحة                                     2025يونيو  30مس               
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وكᘭماوᗫات القاᗷضة  ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ احᗖأر ᢝ
ᡧᣚل صاᘭمن عام   –تحل ᢝ

ᡧᣍــع الثاᗖᖁــع الأول من عام   2025الᗖᖁل الᗷ2025مقا                                                              
  

 
 ) المᘘالغ ᗷالمليون رᗫال قطري(

 
 
 

 
 

 
 
  
  
  

وكᘭماوᗫات القاᗷضة  سجّلت   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ  فا᠍  تحسّن᠍اᘭطف  ᢝ
ᡧᣚ  احᗖالأر ᢝ

ᡧᣚمن عام  صا ᢝ
ᡧᣍــع الثاᗖᖁدة من ارتفاع أسعار البيع    2025خلال الᘭــع الأول، مستفᗖᖁالᗷ 

ً
مقارنة

وكᘭماوᗫات  ارتفاع    ساهموقد  .  وزᗫادة حجم المبᘭعات ᡨᣂقطاع الب ᢝ
ᡧᣚ الأسعار  ᢝ

ᡧᣚاجع ᡨᣂض الᗫᖔلور الذي شهدە    تعᝣانخفاض  القلوي  قطاع الᗷ اᘘ᠍الأسعار  ، والذي تأثر سل
ᡧ و وتراجع   ᢕᣌلᘭ᙭د الإيᗫلور᛿ ᢝ

ᡧᣍرأسها ثا ᣢة، وعᘭمنتجاته الأساس ᣢلمونومر  الطلب عᘭ د الفيᗫلور᛿  .  اجع ᡨᣂعزى هذا الᗫُالمقام الأول  و ᢝ
ᡧᣚ  اطؤ الطلب من الصناعاتᘘت ᣠإ

، إضافة إᣠ تكدّس المخزوناتوالᙬشᘭᚏد ᗷانخفاض ᙏشاط البناء ᗷدورها ، المتأثرة  التحᗫᖔلᘭة ᢝᣘوالاستهلاك الصنا. 
  

الᗖᖁــع  ᗖحᘭة  ر ا انعكس إᘌجاᗷ᠍ا عᣢ  وعᣢ الرغم من ارتفاع التᜓالᘭف الᙬشغᘭلᘭة نᘭᙬجة لᗫᖂادة الᝣمᘭات المنتَجة، إلا أن نمو الإيرادات ᛿ان ᛿افᘭ᠍ا لتغطᘭة هذە الᗫᖂادة، مم
 ᢝᣠالحا. 

 
  ᢝᣠالمركز الما  

ات الأداء  ᡫᣃة مؤᘭسᛳالرئ  ᢝ
ᡧᣚ30   2025  يونيو  ᢝ

ᡧᣚ31  ᢔᣂسمᛒاين (٪)  2024دᘘالت  
 %7- 3.4 3.2 الأرصدة النقدᘌة والمᣆفᘭة (ملᘭار رᗫال قطري) 

 %0 16.7 16.7 إجماᢝᣠ الأصول (ملᘭار رᗫال قطري) 
ᢝ المجموعة (ملᘭار رᗫال قطري) 

ᡧᣚ ةᘭ᜻حقوق المل ᢝᣠ0 16.3 16.3 إجما% 
ᢝ  التوحᘭد   طᗫᖁقة عᣢ بناء والمᣆفᘭة النقدᘌة الأرصدة ᘻسجᘭل تمملاحظة:  ᢔᣎا  التناس

᠍
  المالᘭة  التقارᗫر  لإعداد  الدولᘭة للمعايᢕᣂ  خلاف

 
كة  الحافظت   ᡫᣄ  ᣢالع ᢝᣠعكس    قويمركزها الماᘌ دة من  الذيᘭات جᗫᖔة  الأرصدة  مستᘌة. ومع ذلك، شهدت هذە الأرصدة انخفاض᠍ و النقدᘭفᣆة،  هذە  ا خلال  الم ᡨᣂالف

ᢝ  إᣠ جانب تمᗫᖔل هذا ، 2024وᗫرجع ذلك ᚽشᜓل أساᢝᣒ إᣠ توزᗫــــع الأرᗖاح النهائᘭة للسنة المالᘭة 
ᡧᣚ د، حصتهاᗫلور᛿ لᘭ في ᢝᣠوع البو ᡫᣄض  رغم ذلك، و  مᗫᖔجزء  تم تع

ᢝ تحققت نقدᘌة التدفقات المن خلال  هذا الانخفاض  من  ᡨᣎةالᘭة الحال ᡨᣂخلال الف .  
 

  القطاع  مستوى عᣢ الأداء مستجداتأبرز 

وكᘭماوᗫات:  ᡨᣂالب 

ات الأداء الرئᛳسᘭة  ᡫᣃمؤ 

النصف الأول  
2025 
 
  

النصف الأول  
2024  

التᘘاين (٪)  
النصف الأول من  [

مقاᗷل   2025عام 
الأول من  النصف 
 ] 2024عام 

 
ᢝ الᗖᖁــع 

ᡧᣍالثا 
2025  

الᗖᖁــع الأول  
2025 

التᘘاين (٪)  
 ᢝ
ᡧᣍــع الثاᗖᖁمن عام  [ال

مقاᗷل الᗖᖁــع   2025
عام  من  الأول 

2025 [ 
            

ͭ طن   ᢝᣞᗫᖁمتوسط أسعار البيع (دولار أم
ي) ᡨᣂ7 855 911 %4- 919 883 م% 

ي)  ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ4 162 168 %5 314 330 أحجام المب% 
 % 11 503 558 %1 1,050 1,061 رᗫال قطري) مليون الإيرادات (

ᢝ الᗖᖁــح (مليون رᗫال قطري)  
ᡧᣚ19 153 181 % 15 289 333 صا % 

يالإنتاج (  ᡨᣂ7 168 181 % 13 309 349 ) ألف طن م% 
ᢝ   التوحᘭد  طᗫᖁقة عᣢ بناء الأرقام المذكورة أعلاە ᘻسجᘭل ملاحظة: تم  ᢔᣎا  التناس

᠍
  المالᘭة التقارᗫر  لإعداد  الدولᘭة للمعايᢕᣂ  خلاف

 

 2024  عام من الأولالنصف   مقاᗷل 2025  عام من الأول النصف –  القطاع أداء تحلᘭل 
  ᢝ
ᡧᣚات صاᗫماوᘭوك ᡨᣂاححقّق قطاع البᗖال قطري خلال  م  333بواقع    أرᗫذلك تحسّن᠍ا واضح᠍ا  ،  2025النصف الأول من عام  ليون رᗷ 

ً
ᢾّة مسج ᡨᣂمن    مقارنة بنفس الف

ᢝ  .  السابقعام  ال ᢔᣍجاᘌعود هذا الأداء الإᗫو ᢝ
ᡧᣚ   ة  الأᘭلᘭشغᙬف الᘭد التᜓالᘭترش ᣠعاتساس إᘭدعم من  وارتفاع حجم المبᗷ ،  إلا أن أسعار السلع    .الإنتاجارتفاع معدلات

ة،  هذە  شهدت اتجاه᠍ا تراجعᘭ᠍ا طوال   ᡨᣂجة الفᘭᙬل  ن ᢝᣢᝣد  ، و عدم استقرار الاقتصاد الᘌة  دخول طاقات  إثر  فائض المعروض  تزاᘭإنتاج  ᣠدة إᘌةجدᘭالأسواق العالم  ᣠإ ،
ᢝ الأسواق 

ᡧᣚ ة.    جانب ضعف الطلبᘭسᛳات،  الرئᘌعات وتحسن الساهم  ورغم هذە التحدᘭفاءة  نمو حجم المب᜻ال  ᢝ
ᡧᣚ ةᘭلᘭشغᙬ  ةالحفاظᘭحᗖᖁد من الᘭمستوى ج ᣢع. 

الأول   الربع
من عام  

5202  

التكاليف  الإحجام الأسعار 
 المتغيرة 

التغيرات في  
 المخزون 

التكاليف 
 الأخرى 

  ثانيال الربع
من عام  
2025 



 

كة النتائج المالᘭة  ᡫᣄل ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة الستة أشهر المنته ᡨᣂضة لفᗷد القاᘭعᘭ5من  4الصفحة                                     2025يونيو  30مس               
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ᢝ   الᗖᖁــع –  القطاع أداء تحلᘭل 
ᡧᣍل 2025  عام منالثاᗷــع   مقاᗖᖁ2025 عام   من الأولال 

  ᢝ
ᡧᣚ من عام  سجّل القطاع ارتفاع᠍ا ملحوظ᠍ا ᢝ

ᡧᣍــع الثاᗖᖁاح خلال الᗖــع الأول  2025الأرᗖᖁالᗷ مقارنة  ᣠإ ᢝᣓᛳشᜓل رئᚽ عزى ذلكᗫُالإيرادات الناتج عن تحسّن  ارتفاع  ، و
ᢝ أسعار المنتجات يتماᡫᣒ مع ا.  أسعار البيع وزᗫادة حجم المبᘭعات

ᡧᣚ ف᠍اᘭا طفᘭ᠍عكس ارتفاع أسعار البيع تعافᗫلسوق ل  تجاهات العامةلا و  ، ᡧ ᢕᣌح ᢝ
ᡧᣚ    ساهم تحسّن الأداء

ᢝ دعم الᗫᖂادة 
ᡧᣚ ᢝ ᢔᣐوالإنتا ᢝᣢᘭشغᙬالمسجلة ال ᢝ

ᡧᣚعاتᘭحجم المب. 
 

 الᝣلور القلوي:  

ات الأداء الرئᛳسᘭة  ᡫᣃالنصف الأول   مؤ
2025 

النصف الأول 
ᢝ  التᘘاين (٪)   2024

ᡧᣍــع الثاᗖᖁال
2025 

الᗖᖁــع الأول  
 التᘘاين (٪)   2025

      
النصف الأول من  [

مقاᗷل   2025عام 
الأول من  النصف 
 ] 2024عام 

    
  ᢝ
ᡧᣍــع الثاᗖᖁال]

من عام  2025
مقاᗷل الᗖᖁــع الأول  

 ] 2025عام  من 
ͭ طن   ᢝᣞᗫᖁمتوسط أسعار البيع (دولار أم

ي) ᡨᣂ11- 400 354 % 12- 429 377 م % 

ي)  ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ0 128 127 %4 245 255 أحجام المب% 
 % 12- 186 164 %9- 383 350 رᗫال قطري) مليون الإيرادات (
ᢝ الᗖᖁــح

ᡧᣚالخسارة(  / صا (  الᗫمليون ر)
 %146- 14 7- % 78- 36 8 قطري)  

يالإنتاج (  ᡨᣂ5 123 129 %3 245 252 ) ألف طن م% 
  ᢕᣂالمعاي ᣢالقائم ع ᢕᣂغ ᢝ ᢔᣎالدمج ال س ᣢلاغ عن الأرقام المذكورة أعلاە بناء عᗷملاحظة: تم الإ ᢝᣠلاغ الماᗷة للإᘭالدول 

 
 2024  عام من الأولالنصف   مقاᗷل 2025  عام من الأول النصف –  القطاع أداء تحلᘭل 

ᢝ  القلوي    سجّل قطاع الᝣلور 
ᡧᣚأصاᗖال قطري خلال النصف الأول من عام    8بواقع  ح  ا رᗫة  2025مليون ر ᡨᣂالفᗷ 

ً
ᢝ تراجع واضح مقارنة

ᡧᣚ ،  نفسها ᢝ
ᡧᣔمن العام الما. 

 ᣠإ ᣠالدرجة الأوᗷ اجع ᡨᣂعود هذا الᗫالذي شهدە القطاع حاد الهبوط الو  ᢝ ᡨᣎمتوسط أسعار البيع، وال ᢝ
ᡧᣚ  اتها منذ ذروةᗫᖔمست ᡧᣍأد ᣠدوصلت إᘭوقد   .19-جائحة كوف

ᢝ  الᢝᣢᝣ   تأثرت الأسعار سلᘘ᠍ا نᘭᙬجة استمرار ضغوط الاقتصادي
ᡧᣚ اطؤ الطلبᘘة  الصناعات، وتᘭلᗫᖔالتح  ،  ᣠإضافة إ  ᢝ

ᡧᣚ ضعف الاستهلاك  ᢝᣠد  مجاᘭᚏشᙬضعف  و البناء وال
 ᢝᣘذلك،  الاستهلاك الصنا ᣢات  رتفاعالا  ساهم . علاوة عᗫᖔمست ᢝ

ᡧᣚ ᢝ ᢔᣎة  المخزون    ال سᘭالعالم  ᡧ ᢕᣌلᘭ᙭انخفاض أسعار النفط    –وتراجع أسعار الإيᗷ طᘘالخام  المرت–    ᢝ
ᡧᣚ

ᢝ المقاᗷل، شهدت    .الثقة فᘭهزᗫادة الضغط عᣢ السوق وتراجع  
ᡧᣚ  ة المصانع  أحجامᗫᖂفضل تحسّن جاهᗷ اᘭ᠍جابᘌعات نمو᠍ا إᘭة الإنتاجوتوافرها  المب ᢕᣂإلا أن  ؛  وارتفاع وت

 ᢝ ᢔᣍجاᘌعات  الأثر الإᘭامل لارتفاع حجم المبᝣالᗷ لانخفاض  عادله ᢝ ᢔᣎالأسعارالأثر السل.  
 
 ᢝ
ᡧᣚوع الـ ᡫᣄدأ مᘘــــع، من المتوقع أن يᗫر المشارᗫᖔد   إطار تطᗫلور᛿ لᘭ في ᢝᣠمنبو ᢝ

ᡧᣍجهود المجموعة للتوسعالعام  الإنتاج خلال النصف الثا ᢝ
ᡧᣚ عكس تقدم᠍ا مهم᠍اᘌ مما ، . 

 
ᢝ   الᗖᖁــع –  القطاع أداء تحلᘭل 

ᡧᣍل 2025  عام منالثاᗷــع   مقاᗖᖁ2025 عام   من الأولال 
ᢝ خسائر سجل القطاع  

ᡧᣚمن عام    صا ᢝ
ᡧᣍــع الثاᗖᖁــع الأول  2025خلال الᗖᖁالᗷ مقارنة  ᣠالأساس إᗷ عزى ذلكᗫُأسعار البيعال هبوط  ال، و ᢝ

ᡧᣚ وقد انخفضت الأسعار    .حاد
، إلا أن  حفاظ  وعᣢ الرغم من  .  ᚽ-19شᜓل متتالٍ لتصل إᣠ مستᗫᖔات ᢝᣦ من الأدᡧᣍ منذ جائحة كوفᘭد ᢝ ᢔᣎاستقرارە ال س ᣢعات عᘭالأسعار    الهبوط حجم المب ᢝ

ᡧᣚ الحاد
ᢝ هوامش 

ᡧᣚ انᜓماش واضح ᣠاحأدّى إᗖالخسارة ل، الأمر الذي دفع القطاع الأر ᣠــح إᗖᖁلتحول من ال ᢝᣠــع الحاᗖᖁخلال ال. 
 

ᘭاح المرحلᗖــــع الأرᗫة توز 

٪ من  2.6رᗫال قطري للسهم الواحد، ب سᘘة    0.026رᗫال قطري، ᗷما ᘌعادل    مليون   327مجلس الإدارة اليوم توزᗫــــع أرᗖاح نقدᘌة مرحلᘭة إجمالᘭة قدرها حواᢝᣠ    قرر 
 ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة المنته ᡨᣂة للسهم عن الفᘭمة الاسمᘭ2025يونيو   30الق . 

ᡧ عند إغلاق جلسة التداول بتارᗫــــخ  توزᗫــــع، سᚏتم ووفقا᠍ للوائح التنظᘭمᘭة ذات الصلة ᢕᣌة للمساهمᘭة المرحلᘌاح النقدᗖث .  2025أغسطس   20الأرᘭكة  ح ᡫᣃ ᣠتوᙬس
ᢝ هذا الخصوص.  المرحلᘭة وفق᠍ا للقواعد واللوائح المعمول بها النقدᘌة الأرᗖاح   توزᗫــــع مهمة إᘌداع 

ᡧᣚ 

 
كة  ᡫᣄلل ᢝᣢᘭشغᙬوال ᢝᣠلمناقشة الأداء الما ᢝ

ᡧᣛمؤتمر هات 

وكᘭماوᗫات القاᗷضة   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ فᘭستضᘻ ا   مؤتمر᠍اᘭ᠍هاتف  ᣘدᘌُ  هᘭن  إلᗫᖁثمᙬة،  نتائجها   لمناقشة  المس ᢕᣂها   وفرص الأعمال،   الأخ ᢕᣂوذلك  المسائل،   من  وغ   ᢝ
ᡧᣚ   يوم  

 ᡧ ᢕᣌ2025  أغسطس  18  الموافق   ،الاثن    ᢝ
ᡧᣚ  ت  ظهر᠍ا   1:30تمام الساعةᘭتم.  الدوحة  بتوقᚏوس   ᡫᣄᙏ  العرض   ᢝᣥᘌعلاقات  الخاص  التقدᗷ  نᗫᖁثمᙬصاحب   الذي  المسᘭس  

ᢝ   المؤتمر 
ᡧᣛالهات ᣢالأداء"  صفحة ع  ᢝᣠن علاقات"  قسم ضمن " الماᗫᖁثمᙬالموقع " المسᗷ  ᢝ

ᡧᣍو ᡨᣂ᜻كة   الإل ᡫᣄضة. لᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭمس   

  



 

كة النتائج المالᘭة  ᡫᣄل ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة الستة أشهر المنته ᡨᣂضة لفᗷد القاᘭعᘭ5من  5الصفحة                                     2025يونيو  30مس               

  

 

CLASSIFICATION: C0 - NON-CONFIDENTIAL 

  
-ᣧانت -  

وكᘭماوᗫات القاᗷضة  ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ذة حولᘘن  

كة مسᘭعᘭد   ᡫᣃ ة وعنوانها المُسجل ص.ب.  تأسستᗫᖁكة مساهمة عامة قط ᡫᣃ ᢝᣦضة، وᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂ3212للب  ᢝ
ᡧᣚ ،مايو    29، الدوحة، دولة قطر

2013 ᢝ
ᡧᣚ1. و  ᢔᣂتمᙫكة حصص2013س ᡫᣄت الᛞسᙬᜧكة.  ، ا ᡨᣂــــع مشᗫمشار ᢝ

ᡧᣚ (ول ᡨᣂاسم قطر للبᗷ ᠍قاᗷلقطر للطاقة (المعروفة سا  
 

᛿ات التالᘭة:   ᡫᣄضة، وتضم تحت مظلتها الᗷات القا᛿ ᡫᣄشطة أعمال الᙏكة ضمن أ ᡫᣄلل ᢝᣓᛳندرج ال شاط الرئᗫات المحدودة  1وᗫماوᘭ᜻كة قطر لل ᡫᣃ (
كة شᘭفرون فᘭليᛞس للᘭ᜻ماوᗫات الدولᘭة قطر القاᗷضة (شِ.ذ.م.م)  49(كيوكᘭم) ، وتمتلك فيها حصة تᘘلغ   ᡫᣃ ما تمتلكᘭوقطر للطاقة  49%، ف %

كة كيوكᘭم للتوزᗫــــع المحدودة، ( %،  2 ᡫᣃ ᢝᣦعة، وᗷكة واحدة تا ᡫᣃ املᝣالᗷ ات2وتمتلكᗫماوᘭ᜻كة قطر لل ᡫᣃ (2     مᘭوتمتلك فيها  2المحدودة "كيوك ،"
كة شᘭفرون فᘭليᛞس للᘭ᜻ماوᗫات الدولᘭة قطر القاᗷضة (شِ.ذ.م.م)  49حصة تᘘلغ   ᡫᣃ ما تمتلكᘭكة  2% وقطر للطاقة  49%، ف ᡫᣃ املᝣالᗷ وتمتلك ،%

كة كيوكᘭم  واحد ᡫᣃ  ᢝᣦو تاᗷعة،  تᘘلغ    2ة  فعلᘭة  حصة  وتمتلك  المحدودة،  للأولفي س  53.85للتوزᗫــــع  لفان  راس  كة  ᡫᣃ وهو  ك،  ᡨᣂمش وع  ᡫᣄم  ᢝ
ᡧᣚ  %

كة قطر للᘭ᜻ماوᗫات   ᡫᣃ ᣠإ ᡧ ᢕᣌلᘭ᙭تورد الإي ᢝ ᡨᣎم    2المحدودة    2المحدودة الᘭك تأسست  3"، ( 2"كيوك ᡨᣂوع مش ᡫᣄم ᢝᣦل المحدودة، وᘭ كة قطر للفي ᡫᣃ (
وكᘭماوᗫات القاᗷضة حصة تᘘلغ  1997عام   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ كو"  55.2، وتمتلك فيهاᗷات "قاᗫماوᘭوك ᡨᣂكة قطر للب ᡫᣃما  31.9.م.خ.ق.  ش%، وᘭف ،%

  %. 12.9تمتلك قطر للطاقة 
 

 ᢝ
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻الإل ᗫد  ᢔᣂال عنوان  خلال  ، يرᢔᣐ التواصل من  ᢝ

ᡧᣛان الصحᘭالمعلومات حول هذا الب أو    mphc@qatarenergy.qa  للحصول عᣢ المᗫᖂد من 
 ᢝ
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻ارة الموقع الإلᗫᖂتفضل بwww.mphc.com.qa .  

 
  بᘭان إخلاء المسؤولᘭة 

᛿ات ذات ال ᡫᣄة ضمن ال ᡫᣃاᘘم ᢕᣂة أو غ ᡫᣃاᘘثمارات مᙬضة (ش.م.ع.ق.) اسᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ تمتلك فيها ᢝ ᡨᣎات ال᛿ ᡫᣄكة  تندرج ال ᡫᣃ ᣠانا᠍ إᘭشار أحᛒُ ، ᢝ
ᡧᣚان الصحاᘭهذا الب ᢝ

ᡧᣚ .انات المُستقلةᘭ᜻
وكᘭماوᗫات " أو ᛿ل  ᡨᣂد للبᘭعᘭارة "مسᘘعᗷ ضةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭالملائمة. مس ᢝᣘمة "المجموعة" لدوا  

 
كة مسᘭعᘭد   ᡫᣃ ᣠانا᠍ إᘭشار أحᛒُ ، ᢝ

ᡧᣚان الصحاᘭهذا الب ᢝ
ᡧᣚ انات الحقائق التارᘭثناء بᙬاسᗷ ،اناتᘭلمة "المجموعة". وتُعد جميع الب᛿ ات " أوᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭارة "مسᘘعᗷ ضةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂانات للبᘭة، بᘭخᗫ

، وتنطوي عᣢ مخاطر معلومة ومجهولة وشكوك، ما قد يؤدي   ᡧᣅالحا ᢝ
ᡧᣚ اضات وتوقعات ᡨᣂاف ᣠند إᙬسᘻ ةᘭلᘘة تتضمن تقديرات مستقᘭتطلع  ᢝᣢة أو الأداء العمᘭالنتائج الفعل ᡧ ᢕᣌب ᢕᣂحدوث اختلاف كب ᣠإ

ᢝ قد ᘻسᙬنتج من هذە البᘭانات التطلعᘭة.  ᡨᣎتلك المُعلنة أو ال ᡧ ᢕᣌᗖالمجموعة و ᣢتؤثر ع ᢝ ᡨᣎأو الأحداث ال ᢝᣢᘭشغᙬوال  
 
ᘭما يتعلق ᗷمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة من السوق وᗫرتᘘط تحقق هذە البᘭانات التطلعᘭة ᗷعدة عوامل، منها: (أ) تذᗷذب أسعار النفط الخام والغاز الطبᢝᣙᘭ (ب) تغᢕᣂ الطلب وظروف الأسواق ف  

، قد  وشدة المنافسة داخل القطاع (د) المخاطر البᚏئᘭة وال᜻وارث الطبᘭعᘭة (ه) تغᢕᣂ الظر  ᢝᣠالتاᗖة. وᘭاسᘭة (ز) المخاطر السᘌة والاقتصادᘭظروف الأسواق المال ᢕᣂة (و) تغᘭمᘭة والتنظᘭة والمالᘭعᗫ ᡫᣄᙬوف ال
ᢝ هذا ال

ᡧᣚ انات الواردةᘭة الواردة هنا. والبᘭانات التطلعᘭنتج من البᙬسᘻ قد ᢝ ᡨᣎا᠍ عن تلك المُعلنة أو ال ᢕᣂتختلف النتائج اختلافا᠍ كب  ᣠتهدف إ ᢝ
ᡧᣛان الصحᘭب . ᢝ

ᡧᣛان الصحᘭــــخ هذا البᗫتار ᢝ
ᡧᣚ ةᘭاستعراض نظرات تطلع  

 
ᘭات المتعاقدة معها أي مسؤول᛿ ᡫᣄلائها وال᛿ــها ووᗫشارᙬــها وموظفيها ومسؤوليها ومسᗫᖁضة ومديᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ار أخرى  لا تتحمل ᡧᣅف أو خسائر أو أᘭة تᜓالᘌأي شᜓل من الأشᜓال عن أᗷ ة

أو مادة أخرى وردت ᛿اتها الشقᘭقة مُلزمة ᗷأي    قد ت شأ عن استخدام أو اعتماد أي جهة عᣢ أي بᘭان تطلᢝᣙ وͭ ᡫᣃكة و ᡨᣂعها المشᗫعة ومشارᗷاتها التا᛿ ᡫᣃضة وᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ᢔᣂهنا. ولا تعت
ت، أو أنها   ᢕᣂعرف أنها قد تغᘌُ عرف أو لاᗫُأو مادة أخرى وردت هنا و ᢝᣙان تطلᘭأي ب ᣢلات أدخلت عᘌتعد ᡫᣄᙏ ث أوᘌجة  حال من الأحوال بتحدᘭᙬقة نᘭدق ᢕᣂة، أو غᘭلᘘدة أو أحداث مستقᘌلورود معلومات جد

وكᘭماوᗫات القاᗷضة دقة البᘭانات التارᗫخᘭة الواردة هنا.  ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ما لا تضمن᛿ .ب آخرᛞأي س  
 

  ملاحظـات عامـة
وكᘭماوᗫات القاᗷضة التقᗫᖔم المᘭلادي. ولا يتم إدخال أي تعدᘌلات عᣢ السنوات ال᜻بᛳسة. وᗫتم ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣄة لᘭᙫبع السنة المحاسᙬت    ᣄك ᣠة إᗫᖔال سب المئ ᢔᣂال قطري، وتجᗫار رᘭالملᗷ عنها ᢕᣂالتعب

ᘭند القᙬسᘻأقرب عدد صحيح. و ᣠإ ᢔᣂم الأخرى تجᘭل الق᛿ ما أن᛿ .ي واحد ᡫᣄواحد = ع ᢝᣞᗫᖁدولار أم : ᢝᣠالسعر التا ᣠإ ᢝᣞᗫᖁالدولار الأمᗷ عنها ᢔᣂال قطري.  3.64م المُعᗫر 
ᢝ عᣢ أس

ᡧᣛان الصحᘭهذا الب ᢝ الأرᗖاح والإنتاج وأحجام المبᘭعات، وعرضها لغرض 
ᡧᣚذلك الإيرادات وصا  ᢝ

ᡧᣚ ماᗷ ،ان الدخلᘭالغ بᘘساب مᙬد  تم احᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ةᘭ᜻حصة مل ᣠنادا᠍ إᙬوذلك اس ، ᢝ ᢔᣎاس تناس
كة.  ᡨᣂعها المشᗫمشار ᢝ

ᡧᣚ ضةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂللب  
 
  تعارᗫف  

:Cash Realisation Ratio •  ــحᗖᖁال ᢝ
ᡧᣚات ͭصاᘭة التحقق النقدي، التدفق النقدي من العملᘘسᙏx    100  Debt to Equity •   ͭ(ل الأجلᗫᖔالدين ط + ᢝᣠالدين الحا) ، ᡧ ᢕᣌحقوق المساهم ᣠة الدين إᘘسᙏ :

  ᡧ ᢕᣌحقوق المساهمx    100  :Dividend Yield •    ة عند الإغلاقᘭمة السوقᘭة ͭ القᘌاح الأسهم النقدᗖأر ᢝᣠاح الأسهم، إجماᗖعائد أرx    100   EDC •• ᡧ ᢕᣌلᘭد الإثᗫلور᛿ ᢝ
᡽ᣍثنا :EPS   ᢝ

ᡧᣚل سهم (صاᝣــح لᗖᖁال :
ᢝ نهاᘌة العام)  

ᡧᣚ ة المستحقة السدادᘌــح ͭ عدد الأسهم العادᗖᖁال:EBITDA •    • (ــح + الفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاكᗖᖁال ᢝ
ᡧᣚائب والإهلاك والاستهلاك (صا ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالأر 

:Free Cash Flow   ة منᘌات  التدفق النقدي الحر، التدفقات النقدᘭالعمل–  • ᢝᣠالإنفاق الرأسما ᢝᣠإجماHCL   • كᗫلور᛿دروᘭحمض اله :HDPE   • ثافة᜻ال ᢝᣠعا ᡧ ᢕᣌلᘭ᙭إي ᢝᣠبو :  :NAO    فينات ألفاᘭأول
ي ͭ سنᗫᖔا᠍ •   MT / PA: صودا ᛿اوᗫة •   NaOHالعادᘌة •   ᡨᣂطن م :Payout Ratio     احᗖالأر ᢝ

ᡧᣚةͭصاᘌاح الأسهم النقدᗖأر ᢝᣠاح، إجماᗖــــع الأرᗫة توزᘘسᙏ :x    100  • P/E  مةᘭاح (القᗖالأر ᣠة السعر إᘘسᙏ :
ᢝ الأرᗖاح) • 

ᡧᣚة عند الإغلاق ͭ صاᘭالسوق:Utilisation   ة، حجم الإنتاج ͭ الطاقة المُقدرةᘭلᘭشغᙬالطاقة الx    100   •:VCM  د الᗫلور᛿ لڤمونومرᘭ ي . 
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FOR IMMEDIATE RELEASE 
 
 

MPHC reports a net profit of QR 379 million for  
the six-month period ended 30 June 2025 

 

 The Board of Directors has decided to distribute an interim cash dividend of 
QAR 0.026 per share, representing a payout ratio equivalent to 85% of net 
income of the period. 

 Group revenue reached QR 1.4 billion for the six-month period ended 30 June 
2025. 

 Earnings per share (EPS) amounted to QR 0.030 for the six-month period 
ended 30 June 2025. 

 Macroeconomic headwinds weighed on the product prices, affecting 2Q-25 
financial results. 

 Robust liquidity position with closing cash and bank balances1 amounting to 
QR 3.2 billion as of 30 June 2025. 

 
Doha, Qatar; 12 August 2025: Mesaieed Petrochemical Holding Company (“MPHC” or “the Group”; QE ticker: 
MPHC), today announced a net profit of QR 379 million for the six-month period ended 30 June 2025, representing 
a slight decline compared to 1H-24. 
 
Updates on macroeconomic environment 
The petrochemical industry faced persistent headwinds in H1-2025, marked by subdued demand for key products 
like ethylene and its derivatives amid weak industrial activity and cautious consumer spending. Simultaneously, a 
surge in global capacity led to lower utilization rates and heightened competition, squeezing margins and prompting 
some project delays or shutdowns. Price volatility, driven by fluctuating feedstock and energy costs—especially crude 
oil—added to the uncertainty, particularly for naphtha-based producers. Regulatory pressures around environmental 
compliance further strained operators, especially those managing older assets with limited capital flexibility. Overall, 
the sector is navigating a complex mix of overcapacity, geopolitical risks, cost fluctuations, and regulatory demands. 
 
Overall, the year-on-year comparison reflects a continued decline in commodity prices across MPHC’s product 
portfolio, extending the downward trend observed in H1-2025. This price softness follows two years of elevated levels 
and is largely attributed to subdued global demand, increased supply from new capacities, and heightened 
competitive pressures. Additionally, fluctuations in feedstock and energy costs, particularly crude oil and ethylene, 
have added to the pricing volatility. These factors, combined with ongoing economic uncertainty, have led to more 
cautious purchasing behavior and contributed to margin compression across the sector. 
Updates on operational performance 
 

Key performance indicators 1H-25 1H-24 Variance 
(%)  

[1H-25 vs 
1H-24] 

2Q-25 1Q-25 Variance 
(%) 

[2Q-25 vs 
1Q-25] 

Production (MT’ 000) 601 554 9% 310 292 6% 

Plant utilization rates (%) 105% 96% - 108% 102% - 

 
1 Cash and bank balances are reported based on non-IFRS based proportionate consolidation, including share of cash and bank balances from 
joint ventures 
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MPHC’s operational performance has remained strong and adaptive, with overall production levels showing an 
improvement during the current period from both segments. This upward trend is primarily attributed to enhanced 
plant reliability and increased operational efficiencies throughout the period.  
 
On a quarter-on-quarter basis, production has increased, primarily driven by notable growth in volumes from both 
segments, especially the petrochemical segment.  
 
Financial performance updates – 1H-25 vs 1H-24 

Key financial performance indicators 1H-25 1H-24 Variance (%) 
Average selling price ($/MT) 663 704 -6% 
Sales volumes (MT’ 000) 585 559 5% 
Revenue (QR’ million) 1,411 1,433 -2% 
EBITDA (QR’ million) 610 627 -3% 
Net profit (QR’ million)  379 398 -5% 
Earnings per share (QR) 0.030 0.032 -5% 
EBITDA margin (%) 43% 44% -- 

Note: Figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 
 
 Analysis of MPHC’s net earnings – 1H-25 vs 1H-24                                                             

 (Amounts in QR millions) 
 
 
 
 
 
 
 
 
MPHC reported a net profit of QR 379 million for the six-month period ending 30 June 2025, this reflects a decline 
compared to the corresponding period in the previous year. The reduction in profitability was primarily driven by a 
drop in average selling prices, which led to decreased revenue. 
 
Although total revenue declined, MPHC recorded an increase in sales volumes compared to the first half of 2024. 
This growth was largely supported by stronger operational performance from both segments, which contributed 
significantly to the overall volume uplift. 
 
Inline with revenue decline, EBITDA for the current period saw a slight dip compared to 1H-2024. This was mainly 
due to reduced top-line performance. Additionally, EBITDA margins narrowed during 1H-2025, reflecting the impact 
of lower average selling price across both segments.. 
 
Financial performance – 2Q-25 vs 1Q-25 

Key financial performance indicators 2Q-25 1Q-25 Variance (%) 
Average selling price ($/MT) 670 654 2% 
Sales volumes (MT’ 000) 295 289 2% 
Revenue (QR’ million) 722 689 5% 
EBITDA (QR’ million) 310 300 3% 
Net profit (QR’ million)  193 186 4% 
Earnings per share (QR) 0.015 0.015 4% 
EBITDA margin (%) 43% 44% -- 

Note: Figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 
 
 
 
 
 
 
 

- 
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Analysis of MPHC’s net earnings - 2Q-25 vs 1Q-25                                                             
  
 

(Amounts in QR millions) 
 
 
 
 
 
 

 
 
MPHC’s bottom-line profitability improved marginally compared to Q1-2025, supported by higher selling prices and 
increased sales volumes. The rise in selling prices within the petrochemical segment fully offset the decline observed 
in the chlor-alkali segment, which was impacted by weaker pricing and demand for its key products—EDC and VCM. 
This decline was primarily driven by sluggish downstream demand, itself affected by a slowdown in construction and 
industrial consumption and excess inventories. 
 
Overall, the revenue gains fully offset the increase in operating costs associated with higher volumes, resulting in 
stronger quarterly profitability. 
 
Financial position  

Key performance indicators As at  
30-Jun-25 

As at  
31-Dec-24 

Variance 
(%) 

Cash and bank balances (QR’ billion) 3.2 3.4 -7% 
Total Assets (QR’ billion) 16.7 16.7 0% 
Total Equity (QR’ billion) 16.3 16.3 0% 
Note: Cash and bank balances is reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 

 
MPHC sustained a strong liquidity position, reflected in healthy levels of cash and bank holdings. Nevertheless, these 
balances saw a reduction during the period, primarily due to: the distribution of final dividends for the 2024 financial 
year, and MPHC’s financial contribution toward the PVC project. This decline was partially offset by solid cash flow 
generation throughout the current reporting period. 
 
Segmental performance highlights 
Petrochemicals: 

Key performance indicators 1H-25 1H-24 Variance 
(%) 2Q-25 1Q-25 Variance 

(%) 
      [1H-25 vs 1H-

24]     [2Q-25 vs 1Q-
25] 

Average selling price ($/MT) 883 919 -4% 911 855 7% 
Sales volumes (MT’ 000) 330 314 5% 168 162 4% 
Revenue (QR’ million) 1,061 1,050 1% 558 503 11% 
Net profit (QR’ million)  333 289 15% 181 153 19% 
Production (MT’ 000) 349 309 13% 181 168 7% 

Note: The above figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 
 
Segmental performance analysis – 1H-25 vs 1H-24  
The petrochemical segment reported a net profit of QR 333 million for the current period, reflecting an improvement 
over the first half of 2024. This was mainly driven by lower operating costs and higher sales volumes, supported by 
increased production. However, commodity prices trended downward during the period, influenced by persistent 
macroeconomic uncertainties, oversupply from new global capacities, and softer demand across key markets. 
Despite these pricing pressures, volume growth and cost efficiencies helped sustain profitability. 
 
Segmental performance analysis - 2Q-25 vs 1Q-25  
On a quarter-on-quarter basis, segmental profits increased significantly, mainly due to higher revenue driven by 
improved selling prices and stronger sales volumes. The rise in selling prices reflects a modest recovery in product 
pricing, in line with broader market trends, while the increase in volumes was supported by better production and 
operational performance. 
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Chlor-alkali:  
Key performance 
indicators 1H-25 1H-24 Variance 

(%) 2Q-25 1Q-25 Variance 
(%) 

      [1H-25 vs 1H-
24]     [2Q-25 vs 1Q-

25] 
Average selling price ($/MT) 377  429 -12% 354 400 -11% 
Sales volumes (MT’ 000) 255 245 4% 127 128 0% 
Revenue (QR’ million) 350 383 -9% 164 186 -12% 
Net profit / (Loss) (QR’ 
million)  8 36 -78% 7 -  14 -146% 

Production (MT’ 000) 252 245 3% 129 123 5% 
Note: The above figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 
 
Segmental performance analysis – 1H-25 vs 1H-24 
The chlor-alkali segment reported a net profit of QR 8 million for 1H-2025, marking a significant decline compared to 
the same period last year. This drop was primarily driven by lower average selling prices for the segment, which fell 
to levels last seen during the peak of the COVID-19 pandemic. The decline was fueled by persistent macroeconomic 
pressures, sluggish demand from downstream sectors, and weak construction and industrial consumption. 
Additionally, relatively high global inventory levels and reduced ethylene prices inline with the decline in the crude 
price further weighed on market sentiment. On the other hand, sales volumes improved, supported by enhanced 
plant availability and stronger production performance. However, the positive impact of higher volumes was fully 
offset by the adverse effect of lower pricing.  

Within the segment of project development, the PVC project is expected to commence production during the second 
half of the year, marking a key milestone in the Group’s expansion efforts. 

 
Segmental performance analysis - 2Q-25 vs 1Q-25  
On a quarter-on-quarter basis, the segment reported a net loss compared to 1Q-25, primarily driven by a significant 
decline in selling prices. These prices have sequentially dropped to one of their lowest levels since the COVID-19 
pandemic. While sales volumes remained relatively stable quarter-on-quarter, the sharp reduction in pricing has 
compressed our profit margins, turning the segment from profitable in the previous quarter to loss-making in the 
current one. 
 
Interim Dividend Distribution 
Today, the Board of Directors decided a total interim cash dividend distribution of ~ QR 327 million equivalents to 

QR 0.026 per share representing 2.6% of nominal share value for the period ended 30 June 2025. 

According to relevant regulations, the interim cash dividends will be paid to shareholders as the close of trading on 
20th August 2025. Edaa will handle the payment of interim dividends in accordance with applicable rules and 
regulations. 
 
Earnings Call 
MPHC will host an IR earnings call with investors to discuss its results, business outlook and other matters on 
Monday, 18th August 2025 at 1:30 p.m. Doha Time. The IR presentation that accompanies the conference call will 
be posted on the ‘financial information’ page within the Investor Relations section at MPHC’s website.  

-Ends- 
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About MPHC 

Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. (“MPHC”) was incorporated as a Qatari joint stock company 
on May 29, 2013 with an agreed effective date for the transfer of QatarEnergy’s (formerly known as Qatar Petroleum) 
previous shareholding in the joint ventures of September 1, 2013. The registered office is located at P.O. Box 3212, 
Doha, State of Qatar.  
 
The main activity of MPHC is to act as a holding company: (i) Q-Chem is currently owned by MPHC (49%), Chevron 
Phillips Chemical International Qatar Holdings L.L.C. (“CPCIQH”) (49%) and QatarEnergy (2%), and has one wholly-
owned subsidiary, Q-Chem Distribution Company Limited,(ii) Q-Chem II is currently owned by MPHC (49%), 
CPCIQH (49%) and QatarEnergy (2%), and has one wholly-owned subsidiary, Q-Chem II Distribution Company 
Limited, and an effective ownership interest of 53.85% in a joint venture, Ras Laffan Olefins Company Limited, which 
supplies ethylene to Q-Chem II; and (iii) QVC, which was incorporated in 1997 as a joint venture, and is currently 
owned by MPHC (55.2%), Qapco (31.9%) and QatarEnergy (12.9%). 
 
For more information about the earnings announcement, e-mail mphc@qatarenergy.qa or visit www.mphc.com.qa 
 
DISCLAIMER 
The companies in which Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this press release, 
“MPHC” and “the Group” are sometimes used for convenience in reference to Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C.  
 
This presentation may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Mesaieed Petrochemical Holding 
Company Q.P.S.C.  All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, being statements of future expectations that 
are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and uncertainties that could cause actual results, operations and business 
performance or events impacting the group to differ materially from those expressed or as may be inferred from these statements.  
 
There are a number of factors that could affect the realisation of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and natural gas, (b) 
changes in demand or market conditions for the group’s products, (c) loss of market share and industry competition, (d) environmental risks and natural disasters, (e) 
changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market conditions and (g) political risks. As such, results could differ 
substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking statements contained herein. All forward-looking statements contained in this 
presentation are made as of the date of this presentation.  
 
Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any costs, losses or 
other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other material contained herein. 
Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its joint ventures and associated companies are further in no way obliged to update or publish revisions to any 
forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, 
future events or any reason whatsoever. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained 
herein. 
 
GENERAL NOTES 
Mesaieed Petrochemical Holding Company’s accounting year follows the calendar year. No adjustment has been made for leap years. Values expressed in QR 
billions and percentages have been rounded to 1 decimal point. All other values have been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US $’s have 
been translated at the rate of US $1 = QR3.64. 
 
Amounts relating to income statement, including revenue, net profits, production, sales volumes, have been computed and reported for the purposes of this press 
release on proportionate basis, based on the share of ownership of MPHC in its respective joint ventures.  
 

DEFINITIONS 
Cash Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend Yield: Total Cash 
Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EDC: Ethylene Dichloride • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Number of Ordinary Shares outstanding at the year 
end) • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX • HCL: Hydrochloric Acid 
• HDPE: High Density Polyethylene • NAO: Normal Alpha Olefins • NaOH: Caustic Soda • MT / PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net 
Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing market capitalisation / Net Profit) • Utilisation: Production Volume / Rated Capacity x 100 • VCM: Vinyl Chloride Monomer 
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